

NIUS LIVE

„Die Krise der deutschen Automobilindustrie ist eine politische Krise“



VW, aber auch andere deutsche Autobauer verkaufen immer weniger Fahrzeuge.

03.12.2024 - 11:03 Uhr

N REDAKTION

Tausende Volkswagen-Angestellte protestierten am Montag im Rahmen des IG Metall-Warnstreiks in Baunatal (Kassel). Der größte deutsche Autobauer steckt in einer tiefen Krise. Die Verkaufszahlen sinken, mindestens drei Werke sollen geschlossen werden, zahlreichen Mitarbeitern droht der Verlust ihres Arbeitsplatzes. Der Grund: Jahrelanges Missmanagement und das Setzen auf die falsche Technologie, das E-Auto.

Über den Zerfall der deutschen Schlüsselindustrie sprachen am Dienstagmorgen Marc Friedrich und Julian Reichelt bei NIUS Live. „Man hat sich einseitig positioniert und muss jetzt die Zeche zahlen“, kommentiert der Bestsellerautor Friedrich. „Man opfert die eigene Industrie, um irgendein Ziel zu erreichen“. Stets sei der Klimaschutz ideologisch über das Geschäft gestellt worden, doch „ohne Wohlstand werden wir auch das Klima nicht retten können“. Der ehemalige VW-Chef Herbert Diess sei einer der Mitverantwortlichen für den zerstörerischen Kurs des Autokonzerns gewesen, so Reichelt.



„Man ist blind der Ideologie der Merkel-Jahre gefolgt“

Dabei sei die Erzählung des sauberen Elektroautos ohnehin eine Lüge. China werde oft als Vorbild genannt, dort verkauften sich besonders viele der mit Batterie betriebenen Fahrzeuge. Der Strom, mit dem diese aufgeladen werden, sei jedoch alles andere als grün. „Das chinesische E-Auto fährt mit Kohle. Es ist nicht umweltfreundlich“, erklärt Reichelt. Hinzu komme, dass ein Großteil der Autos vom Staat gekauft würde, um die Bilanz zu verbessern. Später stünden sie auf Halden und hätten nicht einen Kilometer zurückgelegt, so Friedrich.

Reichelt stellt klar: „Die Krise der deutschen Automobilindustrie ist eine politische Krise. Das, was wir unter Auto verstehen, haben wir verboten“. Kein anderes Land der Welt hätte je die Technologie verboten, die zu Wohlstand und Reichtum geführt hat. „Man ist blind der Ideologie der Merkel-Jahre gefolgt“. Friedrich stimmt zu, ergänzt jedoch: „die Menschen wachen auf“. Es gebe eine Rückkehr zur Vernunft.

Die ganze Sendung NIUS Live:

An dieser Stelle finden Sie einen externen Inhalt von Youtube, der den Artikel ergänzt und von der Redaktion empfohlen wird. Sie können ihn sich mit einem Klick anzeigen lassen und wieder ausblenden.

Externer Inhalt

Ich bin damit einverstanden, dass mir externe Inhalte angezeigt werden. Damit können personenbezogene Daten an Drittplattformen übermittelt werden. Mehr dazu in unserer [Datenschutzerklärung](#).

Lesen Sie auch: [Europa vor der Gaskrise: Industrie und Verbraucher unter Druck](#)



GEFÄLLT IHNEN DIESER ARTIKEL?

Unterstützen Sie unabhängigen Journalismus mit einem flexiblen Betrag

NIUS UNTERSTÜTZEN



AUSLAND

Kühe sollen nicht mehr pupsen! Milch-Konzern testet Anti-Furz-Futter wegen...

VON JANINA LIONELLO



POLITIK

84 Prozent! Fast das gesamte Vermögen des RBB geht für Pensionszahlungen...

VON REDAKTION



GESELLSCHAFT

„Alkoholisiert, aggressiv, unkooperativ“: 6 betrunkene Afghane...

VON REDAKTION



KEINE NACHRICHT MEHR VERPASSEN

Jetzt den täglichen Newsletter abonnieren

E-Mail-Adresse

ABONNIEREN

Mit Ihrer Registrierung willigen Sie in den Erhalt des Newsletters ein. Diese Einwilligung können Sie jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Informationen zur Datenverarbeitung finden Sie in unseren [Datenschutzinformationen](#).



NIUS ist ein Medien Start-Up. NIUS gibt der Mehrheit in Deutschland eine Stimme!

Über uns: Achtung, Reichelt!
Jobs: Gio unzensuriert
NIUS Live
Nius Originals
RealTalk
Schuler! Fragen, was ist
Stimmt! Der Nachrichten-Talk

Impressum
Datenschutz
AGB

